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CHSCT du 09/10/2012

Lors de cette réunion, la présentation du nouveau système informatique (créé par
Patrice Durand) permettant la dématérialisation du registre santé et sécurité au travail a
été faite. Ce nouvel outil apparaît comme étant facile d'accès et rapide, ce qui n'était pas
le cas auparavant. Il sera très prochainement accessible sur Ulysse 12.

L'inspecteur hygiène et sécurité a fourni une note d'information sur la mise en place
d'une signalisation des matériaux amiantés dans les bâtiments de l'administration. Elle
sera mise en ligne sur Ulysse 12.

Toujours a propos de l'amiante, une signalisation va être mise en place,
principalement pour le site du 8 mai. Elle se matérialisera par des auto-collants, des plans
des bâtiments avec une couleur indiquant les lieux, voire un descriptif littéral à l'entrée des
locaux en question. Le but n'étant pas d'affoler les agents mais de leur permettre d'être
vigilants quand, par exemple, des artisans interviennent dans les locaux.

La prévention routière a aussi été abordée lors du CHSCT. Une formation pourrait
être proposée. Elle pourrait se faire par un simulateur qu'il est possible de déplacer
localement. Un dossier traitant du risque routier et des informations pratiques sera mis en
ligne sur Ulysse 12 en plusieurs épisodes.

Il a aussi été question des travaux :
� Pour Millau, une demande de financement extérieure pour un ascenseur a été

demandée. Le budget des travaux pour Millau est actuellement bloqué. A la contrainte
des 12m² qui posera des problèmes aux agents, le directeur a répondu qu'il n'avait pas
créé cette obligation et que, par ailleurs, les conditions de travail seraient meilleures...

Le CHSCT souhaite procéder à une visite sur site.
� Pour Barqueville, il y a un problème d'aménagement pour l'accueil du futur collègue en

mai 2013. Le coût de l'aménagement est évalué à 11000�. Une demande de
subvention a là aussi été demandée.

� Pour Rodez, place d'Armes, des toilettes handicapées devront être réalisées. L'unique
projet est de les installer dans une partie de la salle Larzac.

� Pour le déménagement d'Espalion, la direction a affirmé que les nouveaux locaux
seraient plus fonctionnels et le coût de fonctionnement inférieur.

Les représentants FO en CHSCT : Anthony GEMARIN.
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